



教育目標 真理(まこと)を求める生徒 情操(こころ)を深める生徒 身体(からだ)を鍛える生徒

高め合い 磨き合い 感動し合い 「愛」いっぱいの真岡東中

秩序ある言動の中で ~3年ぶりの京都奈良への修学旅行~

6月27日から29日にかけて、3年生の修学旅行を実施しました。3年ぶりの京都・奈良への修学旅行となり、十分な感染予防と感染時のシュミレーションをした上で実施いたしました。この間、栃木は35度を超える猛暑だったようですが、幸運にも関西地方は栃木よりは気温が低く、予定通りの活動をすることができました。

出発前の事前指導の際に、「楽しい、にはレベルがある。自分だけが楽しいという次元の低い楽しみではなく、3年生の全ての生徒・先生方・旅行先の方々全てが楽しいと言える"楽しい"修学旅行にしましょう。」と話しました。新幹線やバス、またはタクシーでのグループ活動を通して、東中の3年生は、秩序ある言動を貫きました。まさしく、次元の高い楽しい修学旅行だったと言えるでしょう。3日間、秩序を貫いた生徒たちに心からの敬意を表したいと思います。

社会で生きる力 ~マイ・チャレンジ~

3年生の修学旅行と同時に、2年生は「マイ・チャレンジ」を実施しました。新型コロナ感染予防を考慮して、体験する職場に限りはありましたが、2年生にとって初めてとなる「働く」ことは、貴重な経験となったようです。それは、多くの職場の方々から、「アルバイトとしてずっと働いてほしいくらいです。」「こんなに礼儀正しい中学生は初めてです。」などたくさんのお褒めの言葉をいただいたからです。学校生活や家庭生活の中で生徒たちは『社会で生きる力』を確実に身に付けつつあることを確認できました。この場をお借りして、受け入れて下さった事業所の方々に、心から感謝申し上げます。



芳賀郡市総合体育大会 ~青春をかけた暑い夏~

7月5日の芳賀郡市総体陸上大会を皮切りに、7月9日から各種大会が始まりました。3年生にとっては、中学校の部活動の集大成となる最後の大会となります。

陸上は、見事に総合優勝に輝き、多くの選手が県大会への出場の切符を手にしました。9日から2週にわたって行われた各種大会では、男子テニス部が団体戦で準優勝し、悲願の県大会に出場することになりました。卓球部男子は、見事準優勝、女子も6位で男女そろって県大会に出場することになりました。サッカー部は、準決勝こそ辛勝だったものの、春夏を優勝で制し、県大会へとこまを進めました。野球部は、県総体の出場こそ逃したものの、県総体を逃したチームが戦う少年野球大会の試合に臨み、見事優勝して県少年野球大会への切符を手にしました。これ以外にも、個人戦等で多くの生徒が県大会に出場いたします。



春夏を制したサッカー部

校長・教頭も4日間かけて全ての部の応援に回りましたが、生徒たちが青春をかけて必死にプレーをする姿、友だちのプレーを一生懸命応援する姿に感動を覚えました。

そして、暑い中、応援や生徒たちの見守りをして下さった多くの保護者の方々に心から感謝いたします。

三丁目の寺子屋 ~おじいちゃん・おばあちゃんの中学校体験教室~ のご案内

真岡東中が進めている「地域とともにある学校」に際して、地域の高齢者を学校にお招きして、中学校を体験する教室のご案内です。お孫さん等が中学校に通学していなくても参加は可能です。先着1.5名ですので、ふるってご参加下さい。

日時:令和4年9月27日(火) 10:30~13:30 内容:2時間の授業、給食の試食、昼休みの遊び

費用:300円(給食代)

申し込み:電話(82-2535)にて、お名・住所・電話番号をお伝え下さい。(先着15名)